



## 桜の開花と卒業式

今、桃の花や早咲きの品種の桜がきれいに咲き始めています。ソメイヨシノの開花は東京では3月21日(木)だということです。入学式ではなく卒業式の日、桜を校庭でながめることになりそうです。桜の開花は春を心待ちにする国民の年中行事にもなっていますが、同時に別れと出会いの季節とも重なり、複雑な想いを醸し出します。この桜の開花の頃、6年生が巣立っていきます。今年の6年生が1年生の時、東北ココフレンドがスタートしました。ピカピカの1年生の頃の姿が思い出され、ココフレンドのスタッフとしても「感慨ひとしお」という感じです。元気いっぱい大活躍することを願っています。東北ココフレンドは、また新しく多くの1年生に仲間入りしてもらって、7年目を迎えます。

### 今年の特別活動 料理教室

ココフレンド登録児童から希望者を募って、定員40名を先着順で決定し、2月～3月の月曜日に計3回、下記のように実施しました。清潔と安全第一で、エプロン、三角巾、マスク着用で手洗いをしっかりし、家庭科室で行いました。<参加費については今年度から一人150円としました>

#### 第1日目：2月18日(月)「ホットケーキ」

ホットケーキミックスと卵の生地をフライパンに落とし弱火で温めると2cmほどの厚さにふくれあがりました。熱したフライパンを一度冷やしてから作り始めるのがコツです。シロップとバターをたっぷりぬっておいしくいただきました。でき上がったホットケーキを校長先生にも試食していただきました。おいしかったと評判でした。

#### 第2日目：2月25日(月)「焼きそば」

フライパンでお肉と野菜を炒めてから麺を入れソースをからめて焼きました。今年は初めてお肉を入れました。昨年より野菜が安かったので助かりました。麺は一人一玉でボリュームがありました。紅ショウガや青のりを振りかけて完成！お腹いっぱいいただきました。職員室の先生にも試食していただきました。

#### 第3日目：3月4日(月)「トン汁」

昨年までお好み焼きだったのですが、今年初めてトン汁作りに挑戦しました。ホットケーキや焼きそばでは、フライパンに向かって子どもが真剣に取り組む場面がありました。今回、トン汁作りでは、どの場面で子どもの活躍場面をつくるか考えました。スタッフが野菜などの食材を刻んでおけば早いので

ですが、それでは子どもは、鍋をかき回すだけになってしまいます。そこで、子どもに野菜を切ることを体験させよう、ということになりました。包丁はさすがに危険なので、果物ナイフで、予め茹でておいた人参や大根を切りました。きれいな半月切や銀杏切ができました。じっくり煮込んでおいしく仕上がりました。試食された今井先生が美味しかった！と大喜びでした。



### 今後の予定

3学期のココフレンドは3月19日(火)で終了です。春休みの開室は3月27日(水)・28日(木)・29日(金)、4月1日(月)・2日(火)・3日(水)の合計で6日間です。開室時間は、午前8時45分から午後4時45分です。一日を通して利用する場合はお弁当が必要です。出入口は体育館近くです。4月1日(月)からは新年度になりますので、新しい参加カードが必要です。新年度の申込みは3月7日(木)で締め切りました。今後申込みを希望する場合は、4月11日(木)以降になります。**申込用紙と保険料(500円)を封筒に入れて、ココフレンドのスタッフルーム(午後2時～午後5時)に出してください。**

なお、保険料の受領書はご希望の方にのみ発行しますのでお申出ください。